

Colón puso a disposición de la Conmebol el estadio Brigadier López, para que sea uno de los nuevos escenarios para la Copa América.



Una vez que se oficializó que Colombia se bajó de la organización de la [Copa América](#), por el conflicto social en su país, comenzó a tomar fuerza la chance de que Argentina sea sede única, más allá que también se postularon varios países para acompañarla como Chile, Venezuela y Ecuador. Mientras tanto a sabiendas que una inspección de Conmebol llegará mañana a La Plata para observar al estadio de Estudiantes, desde [Colón](#) ofrecieron el estadio [Brigadier López](#).

La inspección de Conmebol llegará este lunes para analizar al estadio Único (Ciudad de La Plata), ante la posibilidad de que la Copa América se realice íntegramente en la Argentina, y a partir de esa decisión la capital bonaerense podría recuperar una de las subsedes. Por este motivo es que **desde Colón por todos los medios intentaron comunicarse con la delegación para ofrecerles el Brigadier López**.

Según información a la que tuvo acceso Télam, personal técnico de Conmebol visitó en horas de la mañana de este lunes el Estadio Uno Jorge Luis Hirschi y luego elevará un informe sobre la chance de que la casa de Estudiantes, que se inauguró el 9 de noviembre del 2019, sea una de las alternativas a considerar.

LEER MÁS: [Colón está en marcha con el nuevo protocolo](#)

Autoridades del club ya tuvieron contactos con el presidente de la AFA, Claudio Tapia, y también con autoridades del máximo organismo del fútbol sudamericano, y **al ser un espectáculo que se desarrollará sin público o en el mejor de los escenarios, con un**

aforo muy limitado, no habría inconvenientes para ser elegidos.

El Jorge Hirschi tiene un sistema de iluminación totalmente led de última generación y una conectividad de internet que está considerada de las mejores del país. **Además tiene instalaciones de vestuarios, lugares para calentamiento, zona de prensa y un campo de juego que cumplen con las exigencias de un evento internacional.** Asimismo, el club puede poner a disposición su centro de entrenamiento ubicado en City Bell.

Por el lado del **Estadio Ciudad de La Plata, ya fue escenario de la Copa América de 2011 (al igual que el estadio Brigadier López de Colón)** y si la competencia se hubiera disputado en tiempo y forma el año pasado, hubiera sido sede de 4 partidos: Australia contra Paraguay y Bolivia, que también enfrentaría a Uruguay y Argentina.
Fuente <https://www.unosantafe.com.ar/>

